# 一緒懸命

# 1学期が終わりました

気付けば今日はもう1学期の終業式ですね。「惜しみ惜しまれる卒業生になろう!」「受験を団体戦で乗り切ろう!」という話をした始業式の学年集会から早いもので70日余り。悔いのない中学校生活を過ごせていますか?

学年集会の後半では、学年委員から「1学期を振り返って」の話がありました。 これまでクラスの仲間たちのために中心となって頑張ってくれていた学年委員 だからこそ見えている、クラスの「いいところ」と「改善点」でした。各クラス の様子がよく伝わる文章だったので、ここで紹介したいと思います。

## 3年1組 学年委員: O.S. さん・Y.A. さん

私たち3年1組は、すごく賑やかで仲のいいクラスだと思います。それに3年生にもなり、クラス目標の「青雲の志」のように、徳を磨いて立派な人物になろうとする心をみんなが持っていると思います。運動会でも、みんなが協力して一致団結していました。誰かが失敗しても「大丈夫!」「気にしない!」など優しい言葉をかけてくれる良いクラスです。

その一方で、良くない発言をしている人もいたので、そこは直していければなと思います。また、まだクラスに馴染めていない人もいるので、修学旅行で親睦を深められれば、みんなで仲良く楽しくできるクラスになることができると思います。

## **3年2組** 学年委員: T. K. さん・N. S. さん

進級したときは、緊張している人も多く、あまりクラスの絆が深められていませんでした。しかし、「運動会」という大きなイベントを通して、クラスの絆を深めることができました。3年2組は運動会練習で何度も失敗してきました。その度に、担任の網野先生やクラスのみんなで話し合い、練習を重ねることで、見事に優勝することができました。運動会では、1人1人が優勝に向けて取り組み、個々の個性を生かすことができました。これは、私たちの学級目標である「百花繚乱」にもつながります。2学期も様々なイベントを通して、1人1人の個性が花開くようにしたいです。

運動会で絆を深められたことはいいことですが、3年2組は授業中に話をしてしまう人も目立っています。なので、2学期はしっかり授業に集中できるようにしていきたいです。さらに、合唱コンクールに向けて、今学期に深めることができた絆を生かし、良い結果を出せるようにしたいです。夏休み明け、いよいよ受験に向けて本気を出す時期になります。志望校合格に向けて精一杯頑張っていきましょう。

#### **3年3**41 学年委員 : K. S. さん · S. M. さん

3学年に進級してから3ヵ月以上が経ち、とてもあっという間だったように思います。その中で私たち3年3組は、残り少ない行事に対して熱心に取り組むことができ、勉強や進路について真面目に向き合っていた人も多いと感じました。

中学校最後の運動会では、体育委員が中心となって、選手決めから練習そして本番と、成功に繋げることができました。結果は惜しくも準優勝でしたが、心をひとつにして練習を重ねていた様子が印象に残っています。もう既に取り組みを始めている修学旅行や合唱コンクールも、全て成功を収められるように頑張っていきましょう。

勉強面では、期末テストと復習確認テストの結果や三者面談を経て、改めて自分の学力を見直すことができたと思います。高校から配られるパンフレットも多くなり、少しずつ受験が近づいてきました。

これから1ヵ月半程の夏休みに入ります。課題を終わらせたり勉強に励んだりするのはもちろん、この夏休みを利用して高校の見学会などにも積極的に参加し、情報収集を進めましょう。また、体調管理にも気をつけて、充実した夏休みを過ごしましょう。

## 3年4組 学年委員: O.N. さん・T.S. さん

3年4組で過ごす時間はあっという間に過ぎ、気づけば1学期が終わってしまっていました。最初は個人で固まってしまうことが多く、クラス全体で盛り上がることは少なかったように思います。ですが、運動会練習が始まるにつれて、ムカデリレーの作戦を考えたり、リレーの工夫を話し合ってみたり、クラス全体で何かをするということが増えてきていました。結果的には4組は運動会では良い成績を残せた訳ではないけど、どこのクラスよりも担任の茅野先生も含めたクラス全員での絆が深まった行事だったと感じています。

期末テスト前はクラス全体で勉強に取り組む姿勢が見られました。教え合いをしている姿も多く見られ、最上級生そして受験生という自覚を1人1人が持てているのかなと感じました。日々の授業でも、盛り上がるところはみんなで盛り上がり、話を聞くところはしっかりと聞けています。中学3年生になり、どの教科も理解することが難しくなってきました。ですが、分からないところを自分なりに考えたり友達に聞いたりして取り組めていて、毎日を充実したものにしています。

これから夏休みに入り、一緒に頑張ることができる仲間が近くにいない環境になってしまいます。ですが、勉強方法なども自分なりに工夫をしてみて、夏休み明けすぐの中間テストに向けて、一度気持ちを切り替えて、またクラス全体で良い雰囲気で臨みたいと思います。2学期もすぐに過ぎてしまうと思いますが、1日1日を大切に、充実したものにしていきたいと思いました。

## **3年541** 学年委員 : O.K. さん • Y.T. さん

3年5組は1人1人個性が豊かで、クラスの中では色々な話題が飛び交う、楽しいクラスです。運動会では、クラス全員が最後まで諦めずに走り切った結果、全員リレーで1位を取ることができました。このように、5組は個性が豊かではありますが、団結するときは団結できるクラスでもあります。

そんな5組ですが、1学期過ごしてきた中で課題もあります。毎日の授業の始まり・終わりの挨拶の声が小さく、授業中の発言も控えめな傾向があります。 2学期は個人個人が夏休みを通して成長した姿を形にしていきたいです。

# 夏休みの生活について

詳しくは「生活指導だより」を確認してください。これまで幾度となく迎えてきた夏休みですが、言うまでもなく、今年の夏休みはいつもと違います。「自分の進路と向き合う夏休み」となります。勉強を頑張ることはもちろんですが、「高校の先生の話を聞く会」で小岩高校の先生もお話しされていたように、高校見学や学校説明会にも足を運びましょう。また、以下の通り「夏休みの宿題」があります。2学期早々に居残りといったことにならないように、計画的にこなしていきましょう。

教 科	内 容		#A 🗆
3 件			期日
国語	* 弁論作文	※ 詳細はTeams	8/31(土)
	* サマースクール	の説明を確認	9/2(月)
	※ 読書感想文 [任意]	してください。	始業式
W- 334	* 夏トレ		9/3(火)
数学			授業で
	* ミライシード課題「夏休み」		0/0/0
英語	* 長文読み取りドリル p.6~p.31		9/2(月)
	* ニューリスニングプラス [5]~[10],[12],[19]~[21]		始業式
	* 税の作文		
			9/2(月)
	作文用紙・資料をもらっていない		始業式
社 会	生徒は吉田①まで。		
	* マナビリア課題「լҳ会科:歴史」夏休みの宿題」		7/31(水)
	これまでと同様に正答率を 100% [ ★★★ ] に。		1/31(1)
美術	* 篆刻と石彫刻「箱デザイン」アイディアスケッチ		9/3(火)
学年	* ESAT-J 各種手続き	※ 詳細は配布した	できれば
	・ 保護者アカウント登録	「保護者・生徒用	夏休み中
	• 生徒アカウント登録	申込マニュアル」	に申込を
	<ul><li>受験申し込み</li></ul>	を確認してくだ	完了して
	※ 受験上の配慮 [ 必要な生徒のみ申請 ]	さい。	ください

# 9/2(月):2学期「始業式」

通常の時間に登校してください。服装は1学期終業式と同様に儀式的行事の 服装なので、体育着は不可となります。また、持ち物は以下の通りです。

- □ 筆記用具・iPad
- □ 上履き
- □ 通知表確認票 … 保護者の方に記入していただく箇所があります
- □ 夏休みの宿題 … 左ページの表を確認し、忘れがないように気をつけよう

#### 時間割

- 1 校時 始業式・宿題回収など
- 2校時 学活:2学期中間考査試験範囲表配布・「学習の計画と記録」作成
- 3校時 国語:サマースクール確認テスト
- 4校時 学年集会
- ※ 給食なし、簡単清掃、下校

# 9/11(水)・12(木):2学期「中間考査」

過ぎ去る夏休みを悲しむ暇もなく、2学期の始業式が中間考査9日前となります。「学習の計画と記録」は始業式で配布しますが、通常「学習の計画と記録」を配布しているタイミングよりも遅くなってしまうため、

#### 8/28(水)に Teams で中間考査の試験範囲を先行発表します

夏休み終盤は定期考査に向けた取り組みが始められるように、夏休みの宿題は計画的に進めておかなければなりませんね!

# 保護者の皆様へ

保護者の皆様、本校の1学期の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。特に先日の三者面談では、お忙しい中、学校に足を運んでいただけて、お子様の進路について情報を共有することができました。明日から長い夏休みとなりますが引き続きよろしくお願いいたします。お子様の様子で気になることがございましたら、夏休み中でも、遠慮なく学校にお知らせください。